

LA SEÑORA

DOÑA MARÍA ÁLVAREZ LONGORIA

(VIUDA DE ALFREDO FERNÁNDEZ GONZÁLEZ)

Falleció en Oviedo, el día 9 de diciembre de 2015 habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos, María, Aurora, Alfredo, José Manuel (†), Marisa y María Paz Fernández Álvarez; hijos políticos, José Manuel Rodríguez, Conchita Fernández, Emma Alonso, Julio Álvarez y Enrique Álvarez; nietos, Carmen, Ángel y Jorge; Miriam y Alfredo, Emma, Roberto y José; Julio, Enrique y Mónica; Mariola; nietos políticos, bisnietos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma, y les comunican que el Rito Exequial de despedida de cuerpo presente tendrá lugar el JUEVES, día 10 de diciembre, a las CINCO de la tarde, en la Capilla del Tanatorio El Salvador-Oviedo y, a continuación, su traslado al cementerio El Salvador, sa parale recibirá cristiana sepultura.

Tanatorio El Salvador 985214443